

Hasta siempre, Comandante

Escrito por CubaDebate

Viernes, 25 de Noviembre de 2016 20:27



A las 10:29 de este viernes 25 de noviembre de 2016 falleció el Comandante en Jefe, Fidel Castro. La noticia la confirmó el presidente Raúl Castro en una alocución en la emisión de cierre del Noticiero Nacional de Televisión que reproducimos para nuestros lectores:

Querido pueblo de Cuba:

Con profundo dolor comparezco para informarle a nuestro pueblo y a los amigos de América y del mundo, que hoy 25 de noviembre, a las 10:29 horas de la noche falleció el Comandante en Jefe de la Revolución Cubana Fidel Castro Ruz. En cumplimiento a la voluntad expresa del Compañero Fidel, sus restos serán cremados. En las primeras horas de mañana sábado 26, la comisión organizadora de los funerales, brindará a nuestro pueblo una información detallada sobre la organización del Homenaje póstumo que se le tributará al fundador de la Revolución Cubana. ¡Hasta la victoria siempre!

Fuente: CubaDebate